

「2学期も元気に楽しく！」



◇本日より2学期がスタートします。

新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられてから初めての夏休み。ニュースでは観光地の賑わいや、お盆の帰省ラッシュなどが報道されていましたが、子供たちにとってはどんな夏休みだったでしょうか。今年の夏休みは35日間ありました。長いお休みでしたが、元気に楽しく過ごせていたならうれしいです。子供たちから、いろいろな話を聞かせてもらうことを楽しみにしています。

◇少し前になりますが、7月11日には、本校創立40周年記念の航空写真撮影において、人数が足りないということで急遽お手伝いいただいた保護者の皆様、地域の皆様、暑い中本当にありがとうございました。航空写真および児童の集合写真はネットでの販売になるそうです。後日申込みの手紙を配付しますので、ご覧ください。記念品として育友会からクリアファイルと下敷きを準備していただいています。3か月後くらいに届く予定です。楽しみにお待ちください。

◇8月15日に和歌山県を横断した台風7号では、ご家庭の方は大丈夫でしたでしょうか。この夏も大変暑く、またそれによる天気的不安定さもあり、保護者の皆様もお疲れの日々をお過ごしではないでしょうか。2学期が始まってからもしばらくはこのような暑さや急な雷雨があるのではないかと考えています。夏休み明け、子供たちが学校の生活リズムを取り戻すまでは、早寝早起きのリズムでしっかり睡眠をとって、しっかりご飯を食べて、体調を整えて元気に登校できるよう、よろしく願います。



◇とは言え、季節は少しずつ秋に向かってはいます。お盆頃にはツクツクボウシの鳴き声も聞こえだしました。夜明けが遅くなり、日暮れも少し早くなってきています。夜になると虫の音が聞こえてきます。今年の「中秋の名月」は9月29日だそうです。忙しい毎日だと思いますが、この日はゆっくりと月を眺めてみるのもよいのではないのでしょうか。残暑厳しい折、保護者の皆様もどうかご自愛ください。2学期も教職員みんなで「貴志南っ子」を育てていきたいと思えます。よろしく願います。

< 学校長 >



たいふう なごり しゅうう

颱風の名残の驟雨あまたふたび (高浜虚子)

★貴志南小学校では、ホームページを開設しています。(右のQRコードから) 写真等は児童個人を特定できないように配慮しています。

